

Los atletas del Ría de Ferrol compiten hoy en varias pruebas de categoría regional

Ferrol (Redacción). El club de atletismo Ría de Ferrol tiene una agenda muy apretada para este fin de semana, ya que sus atletas competirán en diferentes frentes.

A las cuatro de esta tarde parten hacia A Rúa (Orense) los equipos de alevines y cadetes masculinos, que recientemente se proclamaron campeones provinciales, a los que acompañarán como invitadas Eva Fernández, Paula Malde. Los ferrolanos participarán en los campeonatos gallegos de escolares y federados de cross de Deporte Xove. El total se desplazan para esta prueba catorce atletas.

Por otra parte, ocho atletas se desplazan a La Coruña, en donde participarán en los campeonatos gallegos absolutos de pista cubierta, a celebrar en las pistas del Palacio de los Deportes de Riazor. Los atletas que consiguieron hacer la marca mínima para competir en estas pruebas son: Carolina García, Antonio Toimil y David Sanín, en la prueba de 50 metros lisos; Rafael Martín y Juan Fernández, en la prueba de 50 metros lisos y longitud; Alejandro Primoy en longitud; Miguel Gó-

mez y Antonio Otero, en la prueba de 3.000 metros lisos.

En cuanto a la jornada del domingo, se celebrarán en Montecorre (Orense) el campeonato gallego absoluto de cross, donde acudirán un equipo de juniors, primer equipo de promesas y un equipo de seniors. En total se desplazan 20 atletas.

La directiva de este club de atletismo, uno de los más importantes de la comarca ferrolana y con un palmarés destacado dentro del atletismo gallego, confía en obtener buenos resultados en los diferentes frentes competitivos en los que participarán durante este fin de semana.

También destacan que los atletas están bien preparados, han demostrado a lo largo de los últimos meses que tienen una gran calidad y afirman que acuden a disputar esta competición con una gran ilusión y pensando en hacer buenas marcas y conseguir éxitos para el atletismo gallego.

Las diferentes competiciones no serán nada asequibles, ya que hay que tener en cuenta que son pruebas de nivel regional y con una destacada participación.